



Sie fühlen sich bei extremer Kälte pudelwohl.

Unsere Aluminiumrohre und -bogen auch!

Innovative Fertigungstechnologien sowie besondere Transportlösungen in der Erdgasgewinnung stellen höchste Anforderungen bei niedrigsten Temperaturen. Dabei sind Ökonomie, technische Machbarkeit und höchstmögliche Sicherheit für unsere Umwelt Dinge, an denen wir uns und unsere Produkte messen lassen.

Wenn es auch für Sie darauf ankommt, bei Minusgraden Pluspunkte zu sammeln, sprechen Sie uns an. Denn unsere Aluminiumrohre und -flansche haben den Bogen raus – auch bei -270 °C!

They feel toasty warm when temperatures plummet.

And so do our aluminium pipes and cylinders!

Our innovative manufacturing technologies, together with special transportation solutions in the extraction of natural gas allow us to meet the very highest demands in the lowest temperatures. Economy, technical feasibility and the safest possible environmental conditions set the standards that we measure ourselves and our products against.

If you too are keen to gain plus point in minus temperatures, have a word with us. After all, our aluminium pipes and cylinders have got what it takes, even at minus 270° C!



Jakob Hülsen GmbH & Co. KG

Maysweg 14
D-47918 Tönisvorst
www.huelsen.de

Fon +49(0) 21 51-9 93 28-0
Fax +49(0) 21 51-9 93 28-99
info@huelsen.de